
 

          2022-23 年度 

ＩＲテーマ イマジンロータリー  

地区方針  未来を描こう、笑顔でつなごう 
                  ～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

本日の例会プログラム  ２０２２年１２月９日 （第２４４７回）  No.２３２７ 
点鐘       １２：３０ 

 唱和       四つのテスト 

 ３分スピーチ   箕輪 良孝君 

卓話担当者    加藤 清久君 

卓 話 者      〃 

演   題   「 経済雑話 」

前回の例会記録   ２０２２年１２月２日 （第２４４６回）         
〇斉唱：「君が代」・「奉仕の理想」 
〇ゲスト：2022 年度米山記念奨学生  

ダバーサンバ・ゾルサルさん 
〇出席者：会員 20名中 14 名出席  出席率 70.00％ 

会長挨拶   菊田 利昭 

今日は年次総会もあり、
やることが盛りだくさんな
ので、会長あいさつは短め
にします。 
今日の卓話はクラブフォ

ーラムとして、皆様から、新
しい奉仕事業についてのア

イデアをお話しいただくことになっています。よろ
しくお願い致します。本来であれば会長エレクトの
加藤清久さんにもこの場にいていただきたかった
ですが、本日はやむを得ない事情でお休みですので、
私から加藤エレクトに皆様からのご意見をお伝え
しておきます。加藤エレクトは、「皆様のご意見を参
考にさせていただきたい、特に女性３名の方のご意
見をお聞きしたい。新しい奉仕事業が決まったら次
年度の補助金事業としたい。」とおっしゃっていま
した。 

私自身の考えを述べさせていただきます。仕事柄離
婚する女性を多く見てきました。子どもを抱えて離
婚したが、養育費も十分にもらえず、自分もパート
で十分な収入が得られない、本当に子育てが大変だ
ろうと心配になる方も多くいらっしゃいました。そ
のような方に手を差し伸べることができないだろ
うか、と考えています。ただ、残念ながら具体的な
アイデアは持ち合わせていません。子ども食堂のよ
うなものがいいのか、田中裕子さんが関わっている
生理用品を買えない女子児童に補助するような事
業に協力するのがいいのか、私では決めかねている
のが現状です。 

今日のクラブフォーラムで、皆様から貴重なご意
見をいただき、今後の参考とさせていただきたいと
思います。よろしくお願い致します。 

幹事報告 

・11/18(金)クラブ社会奉仕委員長会議 於名鉄グ 
ランドホテル 山田社会奉仕委員長 
出席                   

・11/19(土)秋季米山奨学生学友合同研修会  
於徳川美術館 田中カウンセラー 出席 

・11/25(金)IM ファーラム 於岩倉生涯学習ｾﾝﾀｰ 
    

 
疾病予防と治療月間 

                     
 

    

   

例 
 
会 
 
予 
 
定 

１２月１７日（土） １２月２３日（金） １２月３０日（金） １月６日（金） 

年忘れ家族会 
（16 日振替） 

 
会場：名古屋東急ホテル 
受付：17:30  
点鐘：18:00 

休会 
 

定款による休会 

休会 
 

定款による休会 

卓話担当者：会長・幹事 
卓話者：   〃 
演題：「新年の抱負」 

Weekly 
尾張旭ロータリークラブ 

・会 長 菊田 利昭   幹事 熊澤 功  

・例会日 毎週金曜日 12：30  

・例会場 〒488‐0801 尾張旭市東大道町原田 2570‐3 尾張旭市商工会館内 

・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561‐54‐1263 FAX 0561‐54‐8945 

・E‐mail：jimu@owariasahi-rc.org  URL：http://www.owariasahi-rc.org 



 加藤会長エレクト・田中青少年奉仕委員長 
 出席              

・11/27(日)会長エレクト研修会パートⅡ 於名鉄 
グランドホテル 加藤会長エレクト 出席 

本日の会合：第 10 回理事役員会 於第 1会議室 
 13：40～              

おめでとう 

〇結婚記念日祝 
１２月 ５日 舟橋 龍秀君           
〇誕生日祝福                                    
１２月１０日 山田 直樹さん 妻 昌子様     
１２月２５日 桜井 雅博さん 妻 郁子様     
１２月２６日 谷口 亜弥さん 夫  央様    

ニコボックス 

〇本日のクラブフォーラムで皆様のご意見をお聞
かせ下さい。よろしくお願い致します。 

菊田 利昭君 
〇コロナが増えています。手洗い、うがいをしっか

りしましょう。皆さんご安全に。  熊澤 功君 
〇妻の誕生日を祝っていただき。 

桜井 雅博君、山田 直樹君 
〇本日のクラブフォーラムが充実したものになり

ますように。          金森 俊輔君 
〇急に寒くなりました。皆さんご自愛下さい。 

森 友子さん 
〇早いもので菊田年度も年次総会です。残り半分、
会長幹事、頑張って下さい。   森井 晴生君 

米山記念奨学生奨学金授与 

 
2022 年度米山記念奨学生 
ダバーサンバ・ゾルサルさ
ん 
 
 
 

第10回理事役員会 

日  時： 2022 年 12 月 2 日（金）13:40～ 
場  所： 尾張旭市商工会館内 第 1会議室 
報告事項：１）会長からの報告(菊田会長) 
      ・IM お勧め品は、会長・幹事に一任。 
      ・4RC 合同例会開催を承認。 
 

２）11 月度会計報告（森会計委員長） 
      ・承認された。 
 

３）創立 50 周年記念誌について 
（桜井部会長） 

      ・全 150 部作成。会員 3 部ずつ配布。 
 
協議事項：１）1 月 27 日職場例会について 

（金森職業奉仕委員長） 
      ・候補地の提案と日程を再検討する。 
 

２）2023-24 年度地区委員会の件 
森井 晴生君を地区研修実行副委員 
長・地区国際奉仕委員として出向す 
ることを承認。 

３）その他の件 
・事務局年末年始休暇について  

       12/26(月)～1/3（火）までとする。 

クラブフォーラム 

「今後の新しい奉仕活動検討会」 座長 菊田会長 
 
【菊田会長】 
今後の新しい奉仕活動について皆様のご意見をお
聞かせください。本日欠席の加藤会長エレクトは、
特に女性会員の意見を積極的に取り入れていきた
いということでした。    
【森井】  
今後、尾張旭でも今後絶対的貧困という問題が顕
在化してくるように思われる。ヤングケアラー問
題、母子家庭、老人介護へスポットを当てた奉仕活
動を考えてはどうか、本当に手を指し伸ばさない
といけない人にアプローチしなければいけない。 
【井田】  
会長エレクトは女性の意見を聞きたいと強く思
っている。今までの奉仕活動の継続についても考
えるべき    

【桜井】  
ＳＤＧＳを啓蒙する事業   
【森】  
ＳＤＧＳ、尾張旭の子育て支援   
【古橋】  
現在の奉仕活動を見直し、骨になる事業を作るべ
き。1人親世帯は 5割強が必需品買えない。格差を
なくすために 1 人親世帯の支援をしたい。 
【西尾】  
尾張旭で何かをすることが、インパクトがある。
OFDY があるので、青少年育成がいいのではないか。
メインの奉仕事業立上げはすぐには決められない
のでは？小さいことからまずやってみる。今まで
の事業の見直しが必要。   
【金森】  
医師会との連携、子宮頸がん、乳がん等、女性特有
のがん検診の啓蒙活動。帯状疱疹の予防接種につ
いて、現状は尾張旭市では名古屋市並みの助成が
されていない。ロータリーで補助することもでき
るのではないか。    
【谷口亜弥】  
女性はロータリークラブの存在を知らない。同世
代へのＰＲが必要。子宮がん検診、 乳 が ん
検診等の啓蒙活動であるピンクリボン運動に関わ
るのもよいのではないか。   
【山田】  
主体性をもって汗を流す（ロータリーの近頃の意
向）事業を行うべき。自分たちで活動することでロ
ータリーの活動を実感できる事業の集約が必要。
やろうとする奉仕についてフィールドを持ってい
る人がリードして、事業に結びつけることが必要。 
【飯田】  
4 つのテストを鏡としてロータリーの発想を職業
に反映させることが大切。身近なことから始める。 
【仲澤】 
地域に根差し、市と連携し、市民への認知を高める。
市と連携することで市のリソースが使えるし市民
への認知につながる。    
【熊澤】  
皆様の話を聞いていると、医療、女性、市、という
ものが重なるところで事業を考えると良いのでは
ないか。子宮がん検診に焦点を当てるのも一案。
    


